

## ST. QUIRIN, München

Um das Pfarrzentrum St. Quirin wieder zu einem einladenden Mittelpunkt des Aubinger Gemeindelebens zu machen, wurde es zwischen 2018 und 2020 umfassend umgebaut und modernisiert. Der Erweiterungsbau in Holzbauweise verbindet nun erkennbar die sakralen und weltlichen Zentren der Pfarrei – Kirche und Gemeindezentrum – und integriert dabei nahtlos den Pfarrheim-Bestand, insbesondere den alten Pfarrsaal.



Bauherr:  
Erzbischöfliches Ordinariat München

Architekt:  
uns architekten, München

Fotos:  
Markus Dobmeier, München



Durch eine veränderte Flächennutzung sowie große, bodentiefe Fenster gewann das Pfarrheim dabei deutlich an Raum und an Helligkeit.